

MEDIDA COMENZÓ A APLICARSE A INICIOS DE SEPTIEMBRE

# UDD explica la unión de facultades de derecho de Concepción y Santiago

Pese a que era una apuesta potente, Gonzalo Rioseco se dispuso a trabajar y llevar adelante tan ambicioso proyecto. El decano de la facultad de Derecho de la sede Concepción y secretario general de la Universidad del Desarrollo (UDD), asumió este pasado 1 de septiembre el decanato en paralelo con la sede Santiago, en el marco de una decisión institucional de fondo.

“Este es un proceso que se fue dando y apunta al interés de la universidad de unificar las facultades de Concepción y Santiago. Era una necesidad importante académica para la casa de estudios y con la renuncia del decano de la facultad en Santiago, Pablo Rodríguez, me ofrecieron la alternativa de hacerme cargo de ambas facultades”, contó.

## —¿Cómo asume este desafío?

—En lo personal, es un desafío interesante profesionalmente, que lo tomo con la mayor de las responsabilidades y el respaldo de todo el equipo docente y administrativo que trabaja en ambas sedes. Se trata de llevar adelante un proceso que si bien tiene grados de complejidad, espero sacar adelante en el menor tiempo posible con la ayuda de los profesores y alumnos.

—¿Qué representa esta decisión para la universidad? Considerando que se da en paralelo con la renovación de la acreditación por cinco años, que incluye el área de Investigación.

—Es una consolidación del proyecto académico, ya que además de las tres áreas ya acreditadas se

El decano Gonzalo Rioseco mencionó que decisión está asociada a la renuncia de la autoridad académica de la sede en la Región Metropolitana y con la recién lograda acreditación.



*El secretario general de la Universidad del Desarrollo, Gonzalo Rioseco.*

agregó la Investigación, lo que es un hecho notable para nosotros. La universidad pasa a ser reconocida por tener un grado de complejidad mayor e incursionando en un área tan importante para el mundo académico. La facultad se encuentra inmersa en este proce-

so y debemos contribuir con nuestra mirada al potenciamiento de estas áreas. Ese trabajo continuaremos, ya que no es algo nuevo, y esperamos contribuir al potencial desarrollo de la universidad.

—¿Cuales serán los principales

**La Universidad del Desarrollo fue acreditada por cinco años en las áreas de Gestión Institucional, Dirección de Docencia, Vinculación con el medio e Investigación.**

**ejes de su gestión al momento de hacerse cargo de la facultad en ambas sedes?**

—Al asumir este compromiso, planteo mi interés de seguir trabajando con la facultad en Concepción, de manera que yo viajaré constantemente entre ambas sedes para que todo camine de la mejor forma. Esta no es una situación excepcional para la universidad, ya que los decanos de otras facultades se reparten entre ambas sedes, basados en la capacidad y compromiso de cada uno de los equipos. Además mantengo la secretaría general de la universidad y a eso le tengo mucho cariño, pudiendo trascender en la formación integral de los jóvenes, entregando conocimientos pero también formas de enfrentar la vida.